

Familiennetz bremen – So ist's bei uns:

Im Rahmen meiner beruflichen Neuorientierungsphase habe ich als Diplom-Kunsttherapeutin mit langjähriger Berufserfahrung im Oktober 2018 ein 2-wöchiges Praktikum beim familiennetz bremen absolviert.

Das Team des familiennetzes bremen empfing mich herzlich und hat mich mit verbindlicher und inspirierender Anleitung, interessanten und sinnvollen Aufgaben sowie ausreichend Freiräumen für das Kennenlernen von Projekten und vorliegenden Materialien durch mein Praktikum begleitet. Zu meinen Tätigkeiten während dieser Zeit zählten neben der Recherche und Sammlung von aktuellen und neuen Angeboten für Eltern zum Thema „Kindesentwicklung, Erziehung und Eltern-Kind-Beziehung“, u.a. das Sammeln von Fragen zum Thema „Väter, Männer und Jungen in der Familie“ im Rahmen von Vorbereitungstreffen für ein anstehendes Netzwerktreffen „Netzwerk Familienbildung“ sowie die Teilnahme an einem Netzwerktreffen „Netzwerk Frühe Hilfen“.

Ich konnte während meines Praktikums reichhaltige Erfahrungen vielfältige Einblicke in unterschiedliche Netzwerke Bremens sammeln und habe erstmalig entdeckt, wie breit und mannigfaltig das Angebotsspektrum in Bremen für ausnahmslos jedes Familienmitglied ist. Eine Anlauf- und Informationsstelle wie das familiennetz bremen ist Gold wert! Es sammelt, bringt auf den Punkt und stellt Bremer Bürger*innen im privaten wie auch im professionellen Kontext sämtliche Angebote für die gesamte Familie aktuell und kostenfrei zur Verfügung, so dass man auf der Suche nach einem bestimmten Thema auch tatsächlich fündig wird.

Bei meiner neuen Tätigkeit werde ich stets auf die Informationen und Angebote des familiennetzes bremen zurückgreifen, die Service-Stelle weiterempfehlen und mich darüber freuen, dass es dieses Angebot in Bremen gibt.

Danke für die zwar kurze, dafür sehr intensive Zeit und alles Gute weiterhin!